



Ein abwechslungsreiches Programm gab die TMK Zederhaus zum Besten. Unter der Leitung von Gerhard Kremser (re.) konnte auch das Jugendorchester sein Können unter Beweis stellen. Fotos (2): BB/ m. lammer

# Start in den Musikfrühling

Trachtenmusikkapelle Zederhaus mit erstem Lungauer Frühlingskonzert

Die TMK Zederhaus, unter Kapellmeister Roman Gruber, startete am Samstag musikalisch in den Frühling. Mit einem abwechslungsreichen wie anspruchsvollen Programm begeisterten die Lungauer Musiker das Publikum im Gemeindefaal.

ZEDERHAUS (lam). Als erste der Lungauer Musikkapellen lud die Trachtenmusikkapelle Zederhaus unter der musikalischen Leitung von Roman Gruber am Samstag der Vorwoche zum Frühlingskonzert in den Gemeindefaal ein. Erstmals gab es für das Publikum die Möglichkeit, auch der Generalprobe am Freitag beizuwohnen.

Kapellmeister Roman Gruber studierte mit seiner 55-Mann-Kapelle ein anspruchsvolles Programm, durch das Landeskapellmeister Hans Ebner führte, ein. Das breit gefächerte Repertoire umfasste unter anderem die „Waldmeister Ouvertüre“ von Johann Strauß

Sohn, den Walzer „Sagen aus Alt-Innsbruck“ von Sepp Tanzer und ein Medley von Benny Goodman Melodien. Den über 350 Zuhörern wurde auch eine Premiere geboten. Unter der Leitung des Klarinettenisten Gerhard Kremser

stellte das Jugendorchester der TMK Zederhaus ihr Können mit dem Marsch „Woodpecker's Parade“ und dem Stück „Leuchfeuer“ von Kurt Gäble unter Beweis, das mit lautstarkem Applaus gewürdigt wurde.



## Zederhaus startet in Musik-Frühling

Die Trachtenmusikkapelle Zederhaus veranstaltete am Samstag das erste Lungauer Frühlingskonzert.